



#FUE TENDENCIA

Este viernes 9 de julio se oficializó que la desembocadura del río Loa, entre las regiones de Tarapacá y Antofagasta, es un nuevo Santuario de la Naturaleza para nuestro país. Aquella determinación, publicada en el Diario Oficial, busca conservar de mejor manera el ecosistema y biodiversidad allí presente.

Gobierno de Chile @GobiernodeChile

Chile ya cuenta con un nuevo Santuario de la Naturaleza

Desembocadura del Río Loa, ubicada entre las regiones de Tarapacá y de Antofagasta, tiene una enorme riqueza natural, ya que contribuye a la conservación de nuestra biodiversidad siendo hábitat de diversas especies.

Ministerio del Medio Ambiente

@MMACHile

¡Estamos felices! Desembocadura del Río Loa de las regiones de Tarapacá y Antofagasta ya es oficialmente un santuario de la naturaleza. La ministra Maisa Rojas, seremis de Tarapacá y Antofagasta, y autoridades regionales realizaron una visita al territorio.

Seremi Bienes Nacionales Tarapacá

@TarapacaBBNN

Hoy se publicó toma de razón del Santuario de la Naturaleza del Río Loa. Hito del Ministerio del Medio Ambiente en Tarapacá y Antofagasta que contó con la visita de la ministra Maisa Rojas. Seremi Osvaldo Ardiles, junto a diversas autoridades, concurren al humedal para comprometer su protección.

Fundación Kennedy @FundKennedy

¡Gran noticia! La desembocadura del Río Loa, entre Antofagasta y Tarapacá, fue declarada Santuario de la Naturaleza. Autoridades locales y la ministra Maisa Rojas anunciaron esta importante resolución, un gran paso para la conservación de nuestro patrimonio natural.

Chile Ambiental @ChileAmbiental

A tres años de su aprobación por parte del Consejo de Ministros para el Sustentabilidad: se publica el decreto que declara como Santuario de la Naturaleza a la desembocadura Río Loa. El Santuario abarca cerca de 700 hectáreas del "oásis" del desierto.

Jorge Solimano @jorgesolimano

ULTIMO MINUTO. Hoy se publicó en el Diario Oficial: nuevo Santuario de la Naturaleza, desembocadura del Río Loa, ubicada entre las regiones de Tarapacá y de Antofagasta.